



La CFE recuperará la rectoría como empresa del Estado, asegura Sheinbaum en Guanajuato

La presidenta Claudia Sheinbaum realizó una visita este sábado por Guanajuato, donde en una de sus escalas, por Salamanca, inauguró la Central de Ciclo Combinado de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), proyecto que inició en la administración federal pasada y que ahora ya está en operación. La mandataria subrayó que en este año la empresa estatal recuperará su rectoría y las subsidiarias dejarán de operar.

En esta ciudad la jefa del Ejecutivo Federal resaltó que en lo que va de su administración se revirtió la polémica reforma energética de 2013.

Asimismo, celebró la aprobación en el Congreso de la Unión de la reforma que permitió la recuperación de la soberanía energética.

Sheinbaum rememoró la nacionalización de la energía eléctrica durante el gobierno del expresidente Adolfo López Mateos, así como la nacionalización del petróleo con el expresidente Lázaro Cárdenas y leyó un pasaje del discurso de López Mateos,

en el que enfatizó que quienes entregan los recursos del país son traidores a la patria.

Previamente y fuera de su agenda, estuvo en la secundaria general 17 de León, en donde entregó tarjetas de la beca universal "Rita Cetina" a estudiantes.

IRAPUATO

Por otra parte en Irapuato, a donde acudió para entregar apoyos del Programas para el Bienestar, la mandataria ratificó su compromiso para garantizar la paz y la seguridad en la entidad, bajo los cuatro ejes de la Estrategia Nacional de Seguridad: atención a las causas, fortalecimiento de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación, y coordinación con la gobernadora, Libia Dennise García Muñoz Ledo.

"Aquí en Guanajuato necesitamos hacerlo por el bien de las familias de Guanajuato, así que tienen mi compromiso de estar cerca siempre para poder coordinar los esfuerzos para garantizar la paz y seguridad en este bello estado de Guanajuato.